

マネージャー通信5月号



総体支部予選2回戦

4月29日、総体支部予選の2回戦が行われました。(1回戦はシード)

相手は、都立戸山。25日からの緊急事態宣言でお互い思うように練習ができない中での大会の開催となりました。

当日は、久しぶりの土のグラウンドで雨が降ったり止んだりでした。

ですが、前半12分に先制点をとり、

その後、24分でコーナーキックからのヘディングで2点目をとりました。

後半は、5分に1点返されてしまい一時雰囲気が暗くなってしまいましたが、9分に大森学園が3点目をとり22分に4点目をとることができました。

結果は、4-1でしたが良かった点も反省点も出てきて

次の練習からチーム全体がより引き締まったと思います。

総体支部予選決勝

5月3日、総体支部予選の決勝戦が行われました。

相手は、麻布高校。前回の試合に引き続き万全の感染対策で大会が行われました。

前半は、ボールを持っている時間は大森学園のほうが長いものの、ゴールを決めきれず「惜しい、！」という場面が何度もありました。

そして、0ー0で前半は終わってしまいました。

後半は、相手にゴール前までボールを運ばれてしまうシーンもいくつかありましたが、

27分、コーナーキックからのこぼれ球を押し込み先制点をとることができました。

その後は、ひやっとするシーンもありましたが、最後まで守り切ることができました。

Photo by マネ。写真館

総体支部予選2回戦



総体支部予選決勝

